
 

 

開催日時 平成２４年６月９日（土）１２：００～１３：００ 

開催場所 菊富士（弘前市坂本町） 

出席委員 
委員長  石岡 徹、副委員長 工藤 茂起 

委員  鳴海 清彦、相内 英之、太田 眞理子 

会社側出席者 
専務取締役 一戸 勝美、取締役 波多野 厚緑 

放送部ﾏﾈｰｼﾞｬ  ー 寺山 紀幸 

議 題 
（１）番組に対する意見要望 

（２）次回開催日について ＊変更の場合は前もって連絡 

議事の概要 

○ 各委員が質問と意見や気が付いた点を述べる形で議事が進行した。 

 

１） 課題番組『午後ワイドＧＯＧＯナビゲーション（月曜日）』 月曜〜木曜 １２：００～ 

 

  ① 番組前半の話し方が少し早口に感じる。途中から聴き易いスピードになったので全体を通して聴き易い早 

    さで話して欲しい。時刻の表現が○時○分頃〜」「○時○分〜」と表現していたのでどちらかに統一しては 

    どうか。コメントはもっと整理して簡潔に話して欲しい。農事情報は専門用語が多かった。もっと分り易くして 

    欲しい。 

 

  ② メッセージテーマについてメッセージを送りやすいようにいろいろな立場の人を例に挙げていたのが良か 

    った。パーソナリティ二人の母の日の過ごし方について詳しく話していたのが良かった。地元のニュースを 

    読んだ後その話題に触れてみてはどうか。農事情報は噛み砕いて伝えて欲しい。 

 

  ③ 二人の掛け合いが良かった。特に男性の口調が落ち着いていて良かった。農事情報は専門用語が難し 

    かったのでもう少し易しい表現でフォローして欲しい。ながら聴きしているととても気持ち良い番組だった。 

 

  ④ 男性の話し方がゆっくりで聞き易かった。女性の口調が早く感じた。３時間の生放送なので、いろいろなゲ 

    スト等を呼ぶなどの工夫をしてみてはどうか。番組はとても聴き易かったので、これからも聴いていきたい 

    番組です。 

 

  ⑤ とても安心して聴く事が出来た。農事情報はとても良いコーナーだと思った。長時間だがどこかで耳に残 

    るコメントを入れる等いろいろな工夫が必要ではないか。アンケートの紹介は良かったが、他国の事等もっ 

    と内容を広げても良かったのではないか。 

 

【審議機関の答申または改善】 

  ・難聴集エリアをカバーするためのコストの問題等、行政とＡＷの関係を明確にするべきではないか。 

  ・震災時ＡＷの情報がとても役立ったので難聴集エリアは減らしていくべき。 

 

 ○審議機関の答申または改善意見の公表 

１）議事録を本社に配備し、社内各部署に配布 

２）ＦＭアップルウェーブのホームページに掲載 


